

# MEDIATOR

## Dandim 0824/Jember Hadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan, Mari Gelorakan Sengat Pahlawan Bersatu Membangun Negeri

Siswandi - [JEMBER.MEDIATOR.CO.ID](http://JEMBER.MEDIATOR.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 11:44



JEMBER – Peringatan Hari Pahlawan 10 Nopember 1945 yang ditandai dengan datangnya kembali penjajah ke Tanah Air Indonesia, dan mendapatkan perlawanan gigih dari para pejuang, lascar rakyat, santri dan semua elemen masyarakat yang bersatu dengan semboyan merdeka atau mati, mampu mengusir aggresor yang akan kembali menjajah Indonesia setelah Proklamasi Kemerdekaan 17 Agustus 1945.



Sehingga 10 Nopember ditetapkan Pemerintah Indonesia sebagai Hari Pahlawan. Seperti pada upacara peringatan Hari Pahlawan 10 Nopember 2023 di Kabupaten Jember yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Jember di Lapangan Sukorambi, Desa Sukorambi Kabupaten Jember, dengan Inspektur Upacara Bupati Jember Hendy Siswanto.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati MB Fiorjaun Barlam, Danbrigif Raider 9/K Kolonel Inf Fuad Suparlin, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nurhidayat, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, serta pejabat terkait lainnya.



Pada upacara tersebut Bupati Jember Hendy Siswanto membacakan amanat tertulis Menteri Sosial RI, yang pada intinya mengajak semua pihak bersatu, dengan semangat kepahlawanan untuk memberantas kebodohan dan kemiskinan, dengan tema Hari Pahlawan "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, kegiatan ini jangan hanya menjadi momentum seremonial saja, namun saya mengajak semua pihak untuk menggelorakan semangat perjuangan para pahlawan didada kita masing-masing,

saya mengajak semua pihak bersatu untuk memajukan negeri yang kita cintai ini.



Mari kita ikut mensukseskan apa yang akan menjadi agenda pembangunan dinegeri ini, termasuk mensukseskan Pemilu 2024, selalu saya mengajak mari kuatkan persatuan dan kesatuan kita, sebagai kekuatan pertahanan negara yang paling ampuh. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)